

中体連 新体操大会

6月16日(日), リック&スー旭川体育館の第2体育館において, 「旭川市中体連新体操大会兼 上川代表決定戦」が行われました。

本校からは1年生が1名出場しました。競技は「フープ」と「リボン」の2種目を行い合計ポイントで順位が決定します。本校生徒は緊張しながらも、笑顔を絶やさず伸び伸びと演技し見事6位入賞を果たしました。

「フープ」では、曲にあわせてフープを高く投げてしっかりと受けとるダイナミックな演技と、 フープを自在に操り身体を通す柔軟で繊細な演技に感心しました。

「リボン」では、音楽に合わせリボンを生き物のように器用に操りながら、流れるようにステップやジャンプを決め、大きく投げた後に引き戻してキャッチする大技もしっかりと決めることができました。初出場でとても緊張したと思いますが、練習で頑張ってきたことがたくさんできたと思います。

全道大会の出場権は5位までとなっており、数ポイントの僅差で全道には進めませんでしたが、 この経験を生かしこれからの競技にますます活躍してほしいと思います。お疲れ様でした!



閉会式で表彰される本校生徒の様子です。おめでとうございます!